

Lenin Moreno se réunit avec des organisations sociales équatoriennes



Quito, 13 avril (RHC)- Le président élu de l'Équateur, Lenin Moreno, s'est réuni avec plus d'une soixantaine de représentants d'organisations indiennes, paysannes et d'afro-descendants pour structurer un agenda de consensus en faveur des peuples originaires et une plateforme de mesures et d'actions pour l'accès au logement, à la santé, à l'éducation, pour l'insertion dans le secteur de l'emploi et pour l'utilisation des ressources naturelles se trouvant dans leurs territoires.

« La seule façon de mener de l'avant un processus consiste à inclure les divers acteurs de la nation » a signalé Lenin Moreno.

« C'est le moment de nous serrer la main de nouveau. Je ne veux pas être le président de seulement une partie des Équatoriens. Je veux être le Président de l'inclusion de tous » -a-t-il ajouté.

Lenin Moreno a également lancé un appel au dialogue avec la Confédération des Nationalités Indiennes de l'Équateur. Le président élu a lancé un appel au travail concerté car -a-t-il signalé- nous pensons différemment mais nous avons des idéaux communs comme l'éradication de la pauvreté et du racisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126968-lenin-moreno-se-reunit-avec-des-organisations-sociales-equatoriennes>



Radio Habana Cuba